

Immaterielles Kulturerbe Aargau-Solothurn

Liste der lebendigen Traditionen

An die Kontaktpersonen der Vereine
im Kanton Solothurn

Aarau, im Januar 2011

Lebendige Traditionen im Kanton Solothurn

Sehr geehrte Damen und Herren

Vielleicht haben Sie es den Medien bereits entnommen: Die Kantone Aargau und Solothurn stellen in einem gemeinsamen, einjährigen Projekt eine Liste ihrer lebendigen Traditionen zusammen. Grundlage des Projekts ist die UNESCO-Konvention zur Bewahrung des immateriellen Kulturerbes, welche die Schweiz im Jahr 2008 ratifiziert hat.

Lebendige Traditionen werden von Einzelpersonen, aber noch viel häufiger im Verbund, beispielsweise in Vereinen, gepflegt. Wir möchten Ihren Verein deshalb dazu einladen, sich an diesem Projekt durch das Ausfüllen des Vorschlagsformulars zu beteiligen, sofern Sie der Ansicht sind, dass auch Sie eine oder mehrere lebendige Traditionen pflegen.

Die Unterlagen zu unserem Projekt, insbesondere auch eine Beschreibung dessen, was lebendige Traditionen sind, finden Sie in der Beilage. Zudem weisen wir Sie gerne auf unsere Internetseite www.immaterielleskulturerbe-ag-so.ch hin. Dort finden Sie weitere Informationen zu unserem Projekt, Beispiele, eine Liste der bislang eingegangenen Vorschläge sowie die wichtigsten Dokumente zum Download.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung und danken Ihnen im Voraus für Ihr Interesse.

Freundliche Grüsse



Karin Janz
Projektleiterin

Informationen: www.immaterielleskulturerbe-ag-so.ch

Lebendige Traditionen Aargau-Solothurn, c/o Aargauer Kuratorium, Bachstrasse 15, 5001 Aarau

Auskünfte erteilt die Projektleiterin: Karin Janz, T 061 361 20 75 oder karin.janz@immaterielleskulturerbe-ag-so.ch